



SOBRE DERRAME PETROLERO. Washington, abril 6 (Reuter). El senador Ted Stevens, de Alaska, izquierda, habla mientras el secretario de

Transporte de Estados Unidos, Samuel Skinner, escucha, durante una audiencia en el Senado hoy, sobre el derrame del Exxon Valdez, en aguas de Alaska, E.U.

Gral. Pinochet descarta las aspiraciones izquierdistas

Santiago de Chile, abril 6 (AP). El presidente Augusto Pinochet reorganizó parcialmente su gabinete y advirtió que las Fuerzas Armadas chilenas no permitirán el acceso al poder por la vía electoral a las

fuerzas izquierdistas a las que derrocaron hace más de quince años.

Al mismo tiempo Pinochet dijo que las reformas constitucionales demandadas por opositores y partidos derechis-

—Pasa a la página 19—

Advertencia de Pinochet es rechazada por oposición

Santiago de Chile, abril 6 (AP). La oposición rechazó hoy la advertencia del general Augusto Pinochet de que las Fuerzas Armadas no permitirán el acceso al poder de izquierdistas aunque sea en conjunto con otras fuerzas.

El vocero opositor y presidente del centrista Partido Demócrata Cristiano, Patricio Aylwin, calificó como "un hecho de la máxima gravedad" la advertencia de Pinochet, formulada ayer durante el juramento de

—Pasa a la página 19—

La Aerolínea Eastern será comprada en \$463 millones

Nueva York, abril 6 (AP). Un grupo encabezado por el ex Comisionado de Béisbol Peter Ueberroth ha acordado comprar la aerolínea Eastern por unos 463.9 millones de dólares, en una operación que daría a los empleados de la

compañía una importante participación en sus intereses, se informó hoy aquí.

La transacción, que está sujeta a la aprobación de los acreedores de la compañía y del Tribunal de Bancarrotas de los

—Pasa a la página 19—

Rep. Dominicana condecora al Pdte. José Azcona Hoyo

Tegucigalpa, abril 6 (DPA). El canciller de la República Dominicana, Joaquín Ricardo, condecoró hoy al presidente hondureño, José Azcona Hoyo, con la "Orden Cristóbal Colón", Gran

—Pasa a la página 21—



COMPARECE. Washington, Abril 6 (Reuter). L.G. Rawl, Pdte. de la Exxon, comparece ante el Comité del Senado sobre Ciencia y Transporte, que investiga un derrame de petróleo.

Sigue rebeldía de militares haitianos

Puerto Príncipe, abril 6 (Reuter). Militares haitianos continuaban hoy en rebeldía, desoyendo un llamado del presidente Prosper Avril a evitar el "estrangulamiento del país", mientras estallaban disturbios en diversas zonas de la capital.

"Quiero apelar a su patriotismo para evitar que hermanos de armas se

desgarren mutuamente y para evitar que nuestro ejército se destruya", dijo en un mensaje transmitido desde el palacio presidencial.

Sin embargo, intensos tiroteos se escucharon poco después de su discurso y hubo algunos saqueos de tiendas en el distrito de Lalue en Puerto Prin-

—Pasa a la página 13—

Apoyo de los EU al actual presidente Avril de Haití

Washington, abril 6 (DPA). Estados Unidos apoya la permanencia en el cargo del presidente de Haití, Prosper Avril, dijo hoy en Washington una portavoz del Ministerio del Exterior.

"Confiamos en que la

situación actual se disienda pronto para que el presidente Avril y todos los que apoyan la democracia en Haití puedan proseguir lo antes posible el proceso de democratización", dijo la

—Pasa a la página 19—



APOYO EUROPEO. Managua, abril 6 (AP-Cablefoto). Luis Carrión, ministro de Economía Industria y Comercio, dice Nicaragua tratará de encontrar apoyo económico en Europa.

7 mil millones Dls. reservas de Brasil

Río de Janeiro, Abril 6 (DPA). Las reservas brasileñas de divisas alcanzarían actualmente a unos 7,000 millones de dólares, con un incremento de 1,700 millones de dólares en relación al nivel de diciembre pasado, según informa hoy el diario "Jornal Do Brasil", en base a datos no oficiales del gobierno.

Según el rotativo, el expresivo aumento de las reservas fue conseguido después de la edición del programa anti-inflacionario bautizado de plan verano, el 15 de

—Pasa a la página 21—

Partidarios de Takeshita lo presionan a renunciar

Tokio, abril 6 (AP). El primer ministro Noboru Takeshita encarábala presión de algunos miembros de su propio partido para renunciar al cargo y evitar el deterioro de la imagen partidista por el escándalo bursátil que

sacude al gobierno japonés, dijeron hoy políticos e informes de prensa.

El hecho se produce en medio de numerosos pedidos de la oposición para la renuncia de Takeshita y cuando las en-

—Pasa a la página 15—

EU: acuerdo en Polonia es un "paso histórico"

Washington, abril 6 (DPA). Tras el "Acuerdo de Mesa Redonda" en Varsovia entre el gobierno polaco, los sindicatos oficiales y el aún prohibido Sindicato Independiente Solidaridad —cuya legalización se espera en breves días—, el go-

bierno de Estados Unidos calificó hoy tal consenso de "paso histórico", y apuntó la posibilidad de intensificar la ayuda económica y financiera a Polonia.

Un portavoz de la Casa Blanca dijo textualmen-

—Pasa a la página 15—



TENSION. Puerto Príncipe, abril 6 (Reuter). Un soldado se mantiene a la expectativa, al escuchar un tiroteo en un barrio capitalino. Varios enfrentamientos se produjeron este día, al persistir la situación de incertidumbre civil-militar.

Al descubierto diferencias entre Gorbachev y Castro

Nueva York, abril 6 (DPA). Un editorial del New York Times de hoy percibe diferencias de registradas entre el líder cubano Fidel Castro y el premier soviético Mikhail Gorbachev durante su visita a La Habana.

Por ejemplo, Fidel Castro tiene que estar se preguntando por qué el líder soviético tuvo que elegir a La Habana para declarar que "estamos en contra de

las doctrinas que favorecen la exportación de la revolución o la contrarrevolución," dice el diario.

Esa declaración no sólo contradice la política soviética tradicional, sino que además significa un rechazo de lo que piensa Fidel Castro, y bien podría ser que Gorbachev estuviera invitando a Washington a tener conversaciones entre las dos superpotencias sobre la forma de tratar los conflictos regionales,

—Pasa a la página 13—